



MOTO-CLUB 8.60



Siège social : chez M. François Thibault
22 bd Hélène Boucher
51510 Fagnières
Site web : www.mc860.fr
Courriel : mc8.60@free.fr

Dimanche 14 mars, Ligny en Barrois : 11 motos, 16 pilotes et passagères dont un passager pour cette sortie. Trajet bien réalisé par notre Claudius, cela faisait bien longtemps mais nous avons eu le droit à un chemin de terre sur environ 10 kms. Les demi-tours...et bien nous ne les avons plus comptés, normal : dans le fin fond de la Meuse les patelins indiqués ne correspondent pas à la carte..... Bref, nous avons passé une bonne journée avec un copieux déjeuner et malgré tout..... de bonnes routes.



Dimanche 11 avril : 5h, départ pour Magny-Cours pour assister au Bol D'Or Classic. Parcours dans le froid sans incident pour les anciennes, Yamaha 650 XS, Kawasaki 900 Z, Martin 750 Four, entourées par Alain et Yannick porteur d'eau avec son side-car.

Séquence nostalgie en observant les machines rutilantes exposées par les clubs. Côté course sous le soleil, les pilotes alignent les tours à des temps proches de ceux des motos récentes, machines hyper préparées, bons pilotes. La course est très serrée et pleine de rebondissements, dans les tribunes chacun soutient sa marque avec beaucoup de mauvaise foi, une marque italienne dont je n'arrive pas à donner le nom remporte l'épreuve. Retour plus difficile avec la fatigue et un vent de face qui allonge les bras. À l'arrivée nous sommes tous courbaturés mais heureux de notre week-end.



Samedi 17 avril, Motoball : 11 motos, 16 pilotes et passagères ont répondu présent(es) pour cette «première» sortie nocturne avec en prime un match de moto-ball à Troyes. Pour certain(es) ce fut une première. Sport très physique, les pilotes ne se faisant aucun cadeau, sans nul doute pour de vrais fans de la glisse, du casse-cou et du (gros) ballon rond, nous étions toutes et tous ravis et conquis. Suite à ce match, pour le retour Claudius nous avait préparé une balade de nuit, le mot utilisé par tout le monde a été « Super ! ». Arrivée sur Châlons-en-Champagne vers minuit.

L'avis de tous.....À refaire !!!!!